

Diez estudiantes reciben beca de Fundación Cámara de la Construcción

Coyhaique.- Diez jóvenes de enseñanza media recibieron becas de estudios por parte de Fundación Cámara Chilena de la Construcción. Se trata de estudiantes cuyos padres se desempeñan como trabajadores del sector construcción, quienes, a través de los programas de apoyo que tiene la CChC, postularon a este beneficio.

Ocho jóvenes que cursan enseñanza media, se hicieron acreedores del premio “Mejores Alumnos”, dirigido a quienes egresan de enseñanza básica con un promedio igual o superior a 5,7. En tanto, dos alumnos, recibieron la beca “Excelencia Académica”, que les entregará apoyo económico y estudiantil durante toda su enseñanza media, ya que, a través de este beneficio, se financiarán diversos gastos en los que deben incurrir, como el copago de la colegiatura, textos escolares, clases particulares y talleres, entre otros.

Pablo Carrasco, presidente de la CChC Coyhaique, felicitó a los estudiantes beneficiados, reconoció a sus familias e instó a los jóvenes, a continuar por la senda del esfuerzo, que siempre rinde frutos “La excelencia académica es un logro que probablemente

les va a abrir muchas puertas en la vida y en lo que pueden llegar a ver, conocer y hacer. Veo a sus papás super orgullosos y eso muestra que el esfuerzo familiar, muchas veces da fruto y que el trabajo también rinde. Los insto a que sigan trabajando, porque esta excelencia que están demostrando ahora, les va a rendir frutos por toda la vida”.

Rafael González, alumno de primero medio del liceo San Felipe Benicio de Coyhaique, agradeció resultar beneficiado con esta beca, la que además de utilizar en sus estudios, destinará para ahorro “Me siento muy orgulloso por ganarme esta beca mediante mi esfuerzo. Muy orgulloso y muy agradecido con lo que logré y

también mi familia, que está muy contenta de mí por mis logros. Me gustó esta ceremonia que nos hicieron y la verdad yo creo que la plata la vamos a empezar a ahorrar un poquito”.

Emilia León, de primerio medio del colegio Alborada, fue otra de las alumnas destacadas, quien señaló que utilizará parte de la beca, para materiales y gastos de transporte “Para el transporte, para materiales que me piden en el colegio”, puntualizó, agradeciendo a su familia, quienes señaló, están muy orgullosos de que se haya ganado esta beca.

